

# とよおか

平成30年度  
第3号

日光市立  
豊岡中学校

日光市 芹沼  
1958番地  
0288-21-8215  
発行責任者  
校長 上吉原明夫

## スマイル・プロジェクト発動！

### 生徒会レク



上の写真2枚はいつたい何をやっているところでしょうか？6月13日に行った生徒集会での一コマです。生徒会役員たちが企画したその名も「ひたすらじやんけん」。相手を見つけて10回じやんけんをし、勝った方も負けた方もオーバーなリアクションをするというものです。思わず笑顔がこぼれます。

生徒会が今年度当初に掲げたテーマは、「輝く smile revolution」和訳すると「笑顔革命」です。その中の「スマイルプロジェクト」の一環として、この「ひたすらじやんけん」を行いました。週に一度の朝のあいさつ運動も、顔いっぱいに笑顔を浮かべあいさつしてくれています。生徒のみならず、我々教職員も朝から元気をもらいます。この「スマイルプロジェクト」が、今後どのように発展していくかが楽しみです。

6月15日には、生徒会レクリエーションが

ありました。今年も恒例の学級対抗ドッジボール大会でした。1年生も2年生も、先輩に臆することなく、学級一丸となつて勝利を目指しました。



結果は優勝3年2組、準優勝2年1組、そして3年1組と2年2組が同率で3位となりました。下級生が上級生に、本気で向かっていける。豊岡中の生徒のよいところだと思います。

## すてきな出会い 今市特別支援学校との交流

6月13日、すてきななかまが豊中に来てくれました。今市特別支援学校の2年生4名の生徒たちです。6月7日には今特校から先生に来ていただき、今回交流する2年1組と1年女子を対象に、障がいについての

お話をいただきました。そして本番、2時間目には2年1組と音楽の授業を、3時間目には1年女子と体育の授業を行いました。喜びやとまどいを、体いっばいに表現する今特校の生徒たちを見て、本校の生徒たちも多くのことを学ん



だようです。3学期には、今度は本校の1年生が今特校を訪問する予定です。これからもよろしくお願ひしますね。

6月6日からの5日間、二者懇談を行いました。保護者の皆様には学校まで足を運んでいただき、たいへんご迷惑かとは思いましたが、部活動への影響等を考えると、家庭訪問よりは影響が少ないと考えました。今のところ来年度も二者懇談を予定しています。保護者の皆様の考えをぜひ聞かせてください。



担任からの話を聞くと、たいへん有意義な二者懇談だったようです。今後懇談時のみではなく、いろいろな場面でお話を聞かせてください。

17日のPTA奉仕作業では、たいへ

## たいへんお世話になりました！奉仕作業 二者懇談

6月6日からの5日間、二者懇談を行いました。保護者の皆様には学校まで足を運んでいただき、たいへんご迷惑かとは思いましたが、部活動への影響等を考えると、家庭訪問よりは影響が少ないと考えました。今のところ来年度も二者懇談を予定しています。保護者の皆様の考えをぜひ聞かせてください。

## ボランティアに参加！

### ウルトラ・マラソン

6月17日のウルトラマラソンには、多くの生徒がボランティアとして参加しました。昨年の同大会は試行ということで、豊中生のみ参加したところたいへん好評であったため、今年は日光市内全中学校で募集しました。

そして本番、今年も30名以上の生徒が参加してくれました。昨年で慣れている生徒も多く、大人のボランティアの方々と息の合った作業や、ランナーたちへの声かけなど、とても立派でした。無償の行為が自然にできる、とてもすてきな生徒たちです。



## お詫びとお知らせ

学校だより第3号が、6月中に発行できなかったことを、深くお詫び申し上げます。第4号は7月20日発行予定です。修学旅行の話題は、第4号にてお知らせいたします。

豊中生 躍動する！各種大会・コンクール



5月31日から6月2日にかけて、各種目の県大会が行われました。本校からはテニス部が団体戦と個人戦、ホッケー部、そして卓球のシングルスに出場しました。いずれも敗れてはしまいましたが、夏の地区総体につながる戦いをしました。



6月22日には、地区総体陸上大会が行われました。結果は左記の通りです。この大会で本校は、男女総合4位の成績を収めました。朝早くから練習に取り組んだ成果だと思えます。

**地区総体陸上大会の結果**

1年男子4×100mリレー	準優勝	H. K. Y. M
2年男子100m	準優勝	Y. A. G. S
2年男子砲丸投	準優勝	T. S. W
2年女子1500m	3位	H. A. H
3年男子100m	準優勝	K. K. H
3年男子200m	準優勝	K. K. K
3年男子800m	準優勝	K. K. K
3年男子1500m	3位	K. K. K. S. H
3年男子4×100mリレー	3位	K. K. K. K. A
3年女子走高跳	優勝	K. Y. T
3年女子走幅跳	準優勝	Y. T

※3位以上を掲載しました。この他にも、多くの生徒が6位までに入賞しています。またオープン種目でも入賞しています。



6月16日には、今市文化会館で吹奏楽フェスティバルが開かれ、本校吹奏楽部が出場しました。今年の勝負曲は「アアの方舟」。静けさの中に激しさが秘められたすばらしい演奏で、観客を魅了していました。今年の各種コンクールが楽しみです。



6月20日に薬物乱用防止教室を開催しました。今年「劇団三十六計」の皆さんに来ていただき、薬物乱用防止啓発劇「すばらしい明日のために：『買わない』『使わない』『示かわらない』」を鑑賞しました。

すばらしい明日のために……薬物乱用防止教室

主人公の女子中学生が、先輩との再会をきっかけに、危険ドラッグにはまっています。その更正までの物語。

危険ドラッグは、ふだん身近には感じませんが、実はすぐ近くにあるものです。心が弱つているときに急に目の前に現れ、つい手を出してしまいます。でも手を出したら

初めての期末テスト

6月25日に期末テストを行いました。昨年までは5教科を2日に分けて実施していたのですが、今年から1日で実施しました。これは、高校入試が1日で行われることを意識したものです。また制服で受けるのも同様の理由です。

1年生にとっては、初めての期末テストです。テスト範囲が出たり、学習計画を立てたりと、ちよつと小学校のときとは違うぞ。」と思ったのではないでしょう。テストの雰囲気にもきつと緊張したかと思えます。こ



最後に、身を滅ぼすまでついて回ります。

これからの長い人生の間には、いろいろなことが起こります。悲しくつらいこともあ

るでしょう。そこに危険ドラッグが近寄ってくるかもしれません。そんなときはつきりと「お！」と言える、そんな人間になってほしいと思います。



の緊張感が実は大切です。今後とも忘れないでほしいと思っています。結果もそろそろ返ってきたかと思いません。結果は結果として受け止め、ぜひ次につながるような振り返りをしてください。

よろしくお願ひします！

6月19日に学校評議員会を開催しました。これは地域のいろいろな団体の代表の方々が集まっていたいただき、学校の運営についてご意見をいただくというものです。今年度の評議員さんは左記の方々です。評議員会そのものは年2回ですが、行事などにも来ていただき生徒の様子を見てもらいます。



- 豊岡中学校学校評議員の皆様**
- M. W 様(芹沼) 芹沼自治会長
  - T. K 様(栗原) 民生委員児童委員
  - I. S 様(豊田) 元今市中学校長
  - M. N 様(川室) 主任児童委員
  - M. S 様(倉ヶ崎) 本校PTA会長